

Cuba décroche la médaille d'argent au NORCECA de volley-ball messieurs



La Havane, 12 oct. (JR)-. Cuba a terminé seconde au tournoi de la NORCECA de volley-ball messieurs qui s'est disputé à Cordoba, au Mexique.

La grande finale de la rencontre s'est avérée un duel d'invaincus mais l'équipe du Canada a confirmé les pronostics préalables à la compétition et elle s'est imposée à ses adversaires cubains 25-3, 19-25, 25-18 et 25-17.

Chez les Cubains, Osmany Uriarte, Rolando Cepeda et Javier Jiménez ont été à la tête de l'offensive avec 12 points le premier et 10 les deux autres. Le leader des Canadiens a été John Gordon Perrin, avec 18 points.

Au point de vue équipe, les Canadiens ont été meilleurs à l'attaque (54-42) mais les deux équipes ont accumulé la même quantité de points au blocage avec 10 points chacune.

La médaille de bronze du tournoi est allée à Porto Rico qui a battu le Mexique en trois sets.

Les chroniqueurs sportifs nationaux s'accordent à qualifier de très importante cette victoire pour Cuba.

Les quatre équipes au classement final de la NORCECA : (le Canada, Cuba, Porto Rico et le Mexique) disputeront en janvier le billet qu'accorde la région d'une façon directe aux J.O. de Rio de Janeiro. Cependant, les équipes qui resteront en seconde et troisième position au tournoi de janvier pourront prendre part à une rencontre de repêchage intercontinental.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/72429-cuba-decroche-la-medaille-dargent-au-norceca-de-volley-ball-messieurs>



Radio Habana Cuba